

# PlantaDoce.

Público

## El BEI concede 75 millones de euros a Curevac para el desarrollo de la vacuna del Covid-19

La financiación del Banco Europeo de Inversiones se proporcionará en tres tramos de 25 millones de euros cada uno, según detalla el Ejecutivo comunitario.

PlantaDoce  
6 jul 2020 - 12:29



Lluvia de millones para Curevac. El Banco Europeo de Inversiones (BEI) y la biofarmacéutica alemana, que desarrolla una nueva clase de medicamentos transformadores basados en ARNm optimizado, han suscrito un acuerdo de préstamo de 75 millones de euros para apoyar el desarrollo continuo de vacunas contra enfermedades infecciosas, incluido el candidato de Curevac a vacuna CVnCoV destinado a prevenir las infecciones por Sars-CoV-2.

**La transacción se completa con cargo al fondo de financiación de enfermedades infecciosas de Horizonte 2020**, el programa de investigación e innovación de la Unión

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-bei-concede-75-millones-de-euros-a-curevac-para-el-desarrollo-de-la-vacuna-del-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Europea para 2014-2020.

**El préstamo también respaldará los esfuerzos de la biofarmacéutica para expandir sus capacidades de producción certificadas de buenas prácticas de manufactura y permitirá acelerar la finalización de su planta de producción en Tübingen, Alemania.** La financiación del BEI se proporcionará en tres tramos de 25 millones de euros cada uno, según informa la Comisión Europea (CE) en un comunicado.

Mariya Gabriel, comisionada de Innovación, Investigación, Cultura, Educación y Juventud de la CE, ha explicado que “el coronavirus estará con nosotros, siempre y cuando no tengamos una vacuna contra él; es por eso por lo que nuestro trabajo en este frente, junto con actores internacionales, es tan crucial”. Gabriel, además, ha resaltado que desde el comienzo de la pandemia, el Ejecutivo comunitario ha aumentado la financiación para el Servicio de Financiación de Enfermedades Infecciosas en 400 millones de euros.